

Hoy, en la Comisión de Transportes y Movilidad Sostenible

## **El GPP aprueba una iniciativa que insta al Gobierno a renombrar la estación barcelonesa de Sants y añadir el nombre de Montserrat Caballé**

- La diputada del GPP por Barcelona, Llanos de Luna, reitera que la estación ferroviaria de Sants en Barcelona, tendría que renombrarse con el nombre de una mujer brillante, sensible, prestigiosa y que brilló con luz propia: la gran soprano Montserrat Caballé
- “Caballé, explica, fue una mujer de talento indiscutible, que ha llevado el nombre de Barcelona y de Cataluña por todo el mundo y que ha sido ovacionada en los grandes coliseos internacionales y en todos los teatros de lírica mundial”
- Desde el PP pedimos a todos los grupos de esta Cámara que apoyen esta iniciativa, porque es un reconocimiento a la gran diva para honrarla por sus méritos reconocidos universalmente de manera indiscutible